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В НАЧАЛЕ декабря в России отмечают профессиональный
праздник те, кто связан с хоккеем. Именно 1 декабря 1946 года
в СССР прошёл первый матч первого чемпионата страны по
хоккею с шайбой. Сейчас в Мегионе под руководством трене-
ров спортивной школы "Юность" хоккеем занимаются свыше
300 ребят.

Хоккей в городе зародился уже давно, первопроходцами
здесь были Валерий Викторович Анисимов и Виктор Филип-
пович Тивольт. Тогда это был еще дворовый хоккей. Развива-
лась секция успешно, рос интерес, безусловно, были отличные
результаты. О том, чем живет спортивная секция сегодня, ка-
кие задачи ставят перед собой хоккеисты, рассказал директор
детско-юношеской спортивной школы "Юность" Алексей Бере-
зин, который возглавляет спортивную школу с 2017 года.

- У нас работает отличная команда тренеров-преподавате-
лей по хоккею - их пять человек: Артем Юрьевич Домаренок,
Сергей Владимирович Томилов, Ярослав Александрович Ми-
хайлов, Андрей Федорович Фурсов, Валерий Владимирович
Демидов. Каждый тренер - это индивидуальность, у каждого из
них свой характер, психомоторика, свои методы и подходы к
работе, - отметил Алексей Станиславович.

Как рассказал директор спортшколы, сейчас секцию посе-
щают дети в возрасте от 6 до 18 лет. У каждого тренера воспи-
танники определенного возраста. Сергей Томилов также зани-
мается отдельно с вратарями, так как здесь иная специфика
тренировок - другой тип игроков, с которыми необходимо про-
фессионально работать. В ходе тренировок мастера объединя-
ются в бригады, чтобы уделять больше времени ребятам.

- Надеемся, что наш подход в обучении позволит показы-
вать в будущем результаты еще лучше. Ребята нас, конечно, уже
радуют, но мы стремимся к совершенству и новым победам.
Каждый год мы ставим перед собой цели и стараемся повы-
шать профессиональную планку, и у нас еще все впереди, - под-
черкнул Алексей Березин. - Мы постоянно совершенствуемся,
приглашаем профессионалов высокого уровня. Так, например,
в ближайшие выходные в школе состоится мастер-класс име-
нитых хоккеистов, что, безусловно, будет для ребят мотиваци-
ей, даст эмоциональный толчок к личностному росту и разви-
тию. Они узнают много нового, для молодых хоккеистов масте-
ра КХЛ раскроют свои секреты игры.

Как пояснил Алексей Станиславович, одно из важных для
школы событий уходящего года - успешные выступления ко-
манд юношей 2013 и 2014 годов рождения на Кубке Детской
хоккейной лиги. В нем принимали участие команды Югры и
Ямала. Здесь мегионцам удалось взять серебро. Также на пред-
ставительном турнире "Золотая шайба" результат наших хок-
кеистов порадовал - они вошли в число призеров.

- На 2025 год мы ставим задачи более амбициозные. В пла-
нах - пройти отбор на первенство Уральского и Приволжского
федеральных округов. Ждем отличного результата, чтобы войти

Шайбу, шайбу!

ÄÅÍÜ ÕÎÊÊÅß

в группу сильнейших. На следующий год начнутся официальные
игры, где мы надеемся показать отличные результаты, - поделил-
ся директор спортивной школы "Юность". - Прежде всего, хочет-
ся пожелать крепкого здоровья, терпения тренерам по отноше-
нию к своим воспитанникам, а ребятам - покорения новых вершин
и совершенствования в спорте, учиться у тренеров лучшему.

Тренерский состав профессионалов своего дела - это кла-
дезь для школы, ведь именно с этого начинается успех. Кто-то
приходит в хоккей из других видов спорта, а есть те, кто считают
его делом всей жизни и играют на льду с детства. О своей рабо-
те и командах тренеры говорят с гордостью.

- Хоккей - это жизнь, движение, это главное дело моей жиз-
ни. Всегда работаем только на победу, на отличный результат. На
каждую игру выходим только с таким настроем, другого быть не
может. За последние два с половиной года, которые работаю с
командой, она лишь дважды не попадала в число призеров. Ра-
дует, что в большинстве турниров мы на пьедестале. Это показа-
тель нашей совместной работы с ребятами и коллегами, - под-
черкнул Артем Домаренок, старший тренер-преподаватель
спортивной школы "Юность". - В планах у нас - международный
турнир в Омске. Надеемся только на победу.

Алексей Томилов, тренер-преподаватель спортивной школы
"Юность" рассказал:

- Хоккеем занимаюсь более двадцати лет. Мои ребята рабо-
тоспособные, радуют. Для меня главное в команде - это дисцип-
лина, что считаю залогом успеха. Также желаю, чтобы у каждого
моего воспитанника был настоящий мужской характер. Коллегам
хочу пожелать в профессиональный праздник терпения, хоро-
ших спортсменов, добиваться своих самых смелых целей.

ЖИТЕЛЕЙ Югры приглашают принять
участие в онлайн-голосовании по выбору
темы года Югры на 2025 год. Тема года, ко-
торую поддержит наибольшее количество
югорчан, будет объявлена губернатором
Югры Русланом Кухаруком.

Отметим, накануне старта обществен-
ных обсуждений в рамках проведения II фо-
рума первичных отделений Ханты-Мансий-
ского регионального отделения партии
"Единая Россия" главе региона жительница
из Пыть-Яха, секретарь первичного отделе-
ния № 4, мама военнослужащего Руслана
Шлыкова озвучила инициативу о проведе-
нии наступающего года в Югре под девизом
Года исторического наследия.

"Имена наших настоящих героев и па-
мять о героях прошлого должны быть сохра-
нены в нашей истории. В этом сила России!
Именно наша общая историческая память,
подвиги наших предков и героизм ныне жи-
вущих укрепляют наше общество и позволя-
ют двигаться вперед, строить крепкое буду-
щее для подрастающих поколений. Истори-
ческое наследие - наш фундамент", - выска-
зала предложение губернатору Югры жи-
тельница региона Руслана Шлыкова.

Руслан Кухарук поддержал идею и пред-
ложил вынести ее на народное голосование.

"Ваша инициатива очень своевременна.
Она позволит соединить линии героев Ве-
ликой Отечественной войны и героев сегод-
няшнего дня, рассказать об их подвигах, со-
хранить историю, которую пытаются пере-
писать недружественные страны. Эта ини-
циатива достойна того, чтобы быть вынесен-
ной на народное голосование, где ее смогут
оценить все жители автономного округа.
Уверен, ее поддержит большинство", - отме-
тил Руслан Николаевич.

Онлайн-голосование за выбор главной
темы 2025 года в Югре стартовало 25 нояб-
ря и продлится до 8 декабря. Поддержать
тему будущего года можно на портале “От-
крытый регион”.

ГУБЕРНАТОР Югры Руслан Кухарук под-
писал распоряжение о назначении на долж-
ность своего первого заместителя Павла Вла-
димировича Тараканова. Он будет курировать
вопросы внутренней политики, молодежной
политики, гражданских инициатив, внешних
связей и региональной безопасности.

"На заседании правительства автоном-
ного округа Павел Тараканов принес прися-
гу, пообещав защищать интересы югорчан,
руководствуясь Конституцией РФ, феде-
ральными законами, Уставом и законами
Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры", - сообщил Руслан Кухарук в своем
телеграм-канале.

Также на заседании приняли решение по
29 вопросам. Так, дополнены региональные
госпрограммы "Государственная нацио-
нальная политика и профилактика экстре-
мизма", "Развитие гражданского общества",
"Устойчивое развитие коренных малочис-
ленных народов Севера" новыми мероприя-
тиями, увеличено их финансирование во ис-
полнение поручений данных в ходе летних
рабочих поездок.

"Планируем в ближайшее время актуа-
лизировать перечень мер поддержки пред-
ставителей коренных малочисленных наро-
дов Севера. Важно, что авторами изменений
стали сами коренные жители, принявшие
участие в экспертной сессии "Диалог о бу-
дущем: устойчивое развитие и поддержка
коренных народов Севера", - отметил губер-
натор.

Также одобрено соглашение о взаимо-
действии с правительством Тюменской об-
ласти в сфере организации перевозок пас-
сажиров и багажа легковым такси на терри-
тории Югры и Тюменской области.

"Предоставляем Советскому району
средства из бюджета автономного округа на
ликвидацию мест несанкционированного
размещения отходов в поселке Зеленоборс-
ке. Решение принято в рамках реализации го-
сударственной программы "Экологическая
безопасность", - сообщил Руслан Кухарук.

Новое назначение

Выбираем тему
2025 года
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"Информационный мир Югры"

В ХАНТЫ-МАНСИЙСКЕ
проходит форум "Информаци-
онный мир Югры". Это площад-
ка, где ежегодно собираются
представители СМИ, соци-
альных медиа, блогеры, студен-
ты профильных специальностей
и специалисты пресс-служб,
чтобы обсудить актуальные вы-
зовы и возможности отрасли.

Ключевая площадка перво-
го дня - экспертная сессия с гу-
бернатором Югры Русланом Ку-
харуком, руководителями, глав-
ными редакторами окружных и
муниципальных СМИ, топовыми
авторами и администраторами
госпабликов.

Открывая встречу, глава ре-
гиона отметил важность совме-
стной работы, отвечающей зап-
росам людей, живущих в окру-
ге, по обеспечению открытости
органов власти.

- Мы видим насколько важ-
но пользоваться каналом комму-
никации для того, чтобы знать

вопросы и инициативы, которые
есть у жителей округа, и как
транслировать решения, кото-
рые принимаются в ответ на эти
обращения. Наши СМИ - тот са-
мый канал коммуникации. Се-
годня мы обсуждали вопросы,
чтобы информационная плат-

ÑÌÈ È ÂËÀÑÒÜ

#МАРШРУТПОСТРОЕН - это еженедельная рубрика, в рамках ко-
торой глава города Алексей Петриченко посещает различные городские
объекты совместно со своими заместителями, общественниками, жите-
лями Мегиона, а также ответственными лицами. 28 ноября главной темой
поездки стали парки и скверы, где проверили работу подрядчиков.

Алексей Владимирович посетил четыре точки: сквер 500 млн тонн ме-
гионской нефти, Мега.Парк, Аллею Трудовой Славы и скейт-парк. Вместе
с главой города объекты посетили заместитель главы города Евгений Кир-
пиков, директор управления капитального строительства и жилищно-ком-
мунального комплекса Александр Пидлипный, генеральный директор
ООО "Строительная компания "Респект" Мухаммад Сангов и представи-
тели средств массовой информации.

Первая точка - сквер, где вместе с главой города состояние дорожек и
ступеней проверила неравнодушная жительница. Женщина поделилась
с Алексеем Владимировичем своими переживаниями о том, что в этом
месте опасно ходить. Особенное внимание было уделено льду, который
образовался из-за недавнего дождя. Также мегионка отметила, что в скве-
ре редко происходит чистка ступенек моста. Алексей Петриченко выслу-
шал горожанку и обратился к Александру Пидлипному, чтобы тот принял
во внимание вышеперечисленные замечания. Как итог - в сквере, помимо
производимой ежедневно ручной очистки, каждую неделю будут убирать
снег с привлечением механизированных средств. Но важно понимать, что
полностью очистить дорожки от снега невозможно, так как это нецелесо-
образно зимой ввиду большого количества осадков. Последнюю неделю
такие трудности особенно актуальны из-за переменчивости погоды -
когда снег уляжется, ходить станет безопасней. До тех пор управление
капитального строительства продолжит обрабатывать дороги и тротуа-
ры города специальной смесью.

Следующее место, где любят гулять дети и взрослые, - Мега.Парк, ко-
торый находится под постоянным надзором муниципальных властей. У
Алексея Владимировича сразу же возник вопрос, который касается целе-
сообразности использования игровых сооружений в зимний период. Речь
шла о пружинистой установке, карусели и батуте. Обсудив, насколько это
безопасно, глава города поручил изучить руководство по эксплуатации
этих сооружений. Пока же предложил закрыть их на зимний период, что-
бы обезопасить детей. Пройдя по Мега.Парку, делегация отметила, что
после осадков на дорожках есть лед. Подрядчик отметил, замечание бу-
дет устранено и пешеходные дорожки обработают специальной смесью.
На Аллее Трудовой Славы без замечаний - сильной наледи нет, и видно,
что уборка территории производится регулярно.

Последняя точка маршрута - это скейт-парк, который ещё не завер-
шен, работы по его благоустройству продолжаются. На сегодняшний день
идет закупка осветительных приборов для установки по периметру пло-
щадки. Это около десяти опор и столько же тротуарных светильников.
Впрочем, к монтажу приступят только в весенне-летний период следую-
щего года.

- Сегодня мы прошли по нашим скверам и паркам, есть замечания и
рекомендации. Надеюсь, что вся информация была воспринята и все за-
мечания, которые были выявлены в ходе сегодняшнего рейда, будут уст-
ранены. Все территории, которые мы посетили, находятся в муниципаль-
ном контракте на содержание. Но некоторые из них должны постоянно
поддерживаться в очищенном состоянии. Это пешеходные дорожки, тро-
туары. Однако территория скейт-парка содержится частично, поскольку
не всё оборудование эксплуатируется в зимний период, - пояснил Алек-
сей Петриченко.

Итогом рейда стало коллективное обсуждение важности создания и
постоянного улучшения комфортной среды в городе даже в зимний пери-
од. Но также важно, чтобы и сами жители Мегиона с пониманием и уваже-
нием относились к человеческому труду. Сотрудники подрядных организа-
ций, управления капитального строительства и другие ответственные за
состояние дорог и улиц лица делают всё возможное, исходя из имеющихся
бюджета и человеческих ресурсов. Мы живём в суровом крае, где зима сла-
вится своей переменчивостью и обильными осадками. Если вы заметили,
что где-то можно и нужно сделать лучше, вы можете обратиться в УКС и ЖКХ.

О ситуациях
в парках и скверах

ÌÀÐØÐÓÒ ÏÎÑÒÐÎÅÍ

Проверили готовность объекта
капстроительства

С НАЧАЛА 2024 года благо-
даря народной программе "Еди-
ной России" "Карта развития
Югры" в Мегионе проводится
капитальный ремонт школы № 4.

В рамках выездного партий-
ного десанта представители Ко-
манды Югры, депутаты фракции
"Единая Россия" Александр Ку-
рушин, Андрей Олейник, Алек-
сандр Ромащев, Илона Денисо-
ва, глава города, секретарь ме-
стного отделения партии Алек-
сей Петриченко вместе с пред-
ставителями заказчика, под-
рядчика и активистами партии
посетили объект капитального
ремонта - общеобразователь-
ную школу № 4. Готовность
объекта составляет 58%.

- В полном объеме выполне-
ны работы по разборке полов,
демонтаж стяжки пола, инже-
нерных систем, дверных и окон-
ных блоков. Завершаются рабо-
ты по штукатурке стен, утепле-
нию фасада, монтажу систем

холодного и горячего водоснаб-
жения, - рассказал Александр
Пидлипный, директор МКУ "Уп-
равление капитального строи-
тельства и жилищно-коммуналь-
ного комплекса".

В настоящее время подготов-
лена документация для проведе-

форма Югры работала для пред-
ставителей органов власти, биз-
неса, общественных организаций
и, конечно, для жителей региона,
- подчеркнул Руслан Кухарук.

Во время экспертной сессии
представители СМИ рассказали,
как идет процесс трансформа-
ции в медиа и как в Югре объе-
диняются традиционные форма-
ты журналистики и социальные
медиа.

Так, начальник управления об-
щественных связей администра-
ции Мегиона Ольга Луткова по-
делилась опытом работы по вы-
страиванию коммуникации меж-
ду органами власти и предста-
вителями медиасообщества,
рассказала о форуме школьных
медиаобъединений и подготов-
ке молодых специалистов для
работы в СМИ, а также о реали-
зации собственных проектов в
рамках деятельности Муници-
пального центра управления и
обеспечения обратной связи с
населением.

ния закупок товаров, работ и услуг
с целью оснащения корпуса шко-
лы средствами обучения. Кроме
того, планируется проведение ра-
бот по благоустройству террито-
рии: установка футбольной, бас-
кетбольной и волейбольной пло-
щадок и беговой дорожки.

ÏÀÐÒÄÅÑÀÍÒ

Транспорт Мегиона
на "Яндекс.Картах"

У ЖИТЕЛЕЙ Мегиона по-
явилась возможность отследить
в режиме реального времени
пути следования и местонахож-
дения автобусов на сервисе
"Яндекс.Карты" благодаря ра-
боте региональной навигацион-

но-информационной системы.
Приложение показывает движе-
ние автобусов по городским
маршрутам, в том числе и авто-
буса № 151 "Мегион - Высокий".

На автобусах установлена
система ГЛОНАСС, поэтому

можно увидеть, где находится
транспорт и через какое время
он будет на нужной вам останов-
ке.

Контроль за работой обще-
ственного транспорта осуществ-
ляет МКУ "Управление капиталь-
ного строительства и ЖКК". Спе-
циалисты используют для этого
программное обеспечение, а
также проводят выездные про-
верки по поступившим обраще-
ниям граждан.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ

А вот ребята, которые занимаются в спортшколе и из года в год радуют
успехами, считают, что важен командный дух.

- Особенно нравится "бросать повороты", играть со своими друзьями в
команде. Очень сильно хочу стать профессиональным хоккеистом, - поде-
лился Демьян Трушин, капитан, защитник одной из команд.

Во Всероссийский день хоккея желаем нашим спортсменам новых по-
бед, ровного льда под ногами, мощных ударов по воротам соперника и
меткой шайбы.

Шайбу, шайбу!

ÄÅÍÜ ÕÎÊÊÅß
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"БиблиотЭко":
с заботой о городе

БИБЛИОТЕКА на протяжении своей деятельности всегда была
центром притяжения людей творческих и неравнодушных. И се-
годня она продолжает помогать в реализации самых разных идей,
которые нацелены на благо жителей нашего города. 22 ноября про-
шло торжественное открытие очередной инициативы - проекта
"БиблиотЭко". В этом году он победил в конкурсе волонтерских
проектов компании "Газпром нефть" в рамках программы "Родные
города".

Благодаря реализации проекта в Центральной городской биб-
лиотеке открылся экологический уголок, где люди всех возрастов
могут собираться для общения, обмена опытом или чтобы ознако-
миться с актуальной литературой, связанной с темой экологии. Но
в первую очередь мероприятие направлено на просвещение под-
ростков и молодежи в области экологии. Для активистов проведе-
на занимательная лекция. Было интересно узнать о том, как одно-
временно беречь природу и бюджет семьи, как правильно утили-
зировать бутылки и бумаги и многое другое.

Начальник управления культуры администрации города Меги-
она Лариса Лалаянц поддержала начинания молодых специалис-
тов и обратилась к участникам встречи.

- Я очень рада, что первое эко-пространство открывается на
базе нашей доступной городской библиотеки. Именно здесь будут
собираться активные люди, чтобы обсуждать важную информа-
цию, дискутировать и проводить мероприятия. Этот проект раз-
вивает экологическое направление в нашем городе. Благодарю
сотрудников библиотеки и создателей проекта за такой техноло-
гический и библиотечный синтез. Желаю успехов, удачи и благо-
получия. Пусть экология в нашем городе остается на том же уров-
не, а в будущем становится только лучше, - подчеркнула Лариса
Петровна.

Руководитель проекта Борис Кузьмин рассказал об идее со-
здания "БиблиотЭко", о причинах, которые способствовали моло-
дым начать его реализовывать. Изначально команда волонтеров
провела опрос, чтобы убедиться в необходимости создания такого
эко-уголка. Выбранное место отлично вписалось в концепцию про-
екта, ведь именно библиотека всегда была и будет центром притя-
жения молодежи.

Впереди у активистов запланирована обширная программа, ко-
торая будет включать в себя проведение лекций, мастер-классов
и других встреч, направленных на повышение экологической куль-
туры жителей Мегиона.

- Мы очень надеемся, что после того, как закончится меропри-
ятие и вы выйдете из библиотеки, сказанное здесь отложится у
вас в памяти и, может быть, проявится в каких-нибудь действиях,
- сказала главный специалист отдела управления отходами произ-
водства управления экологической безопасности и охраны окру-
жающей среды Славнефть-Мегионнефтегаза Анна Барановская.

Совместно с Юлией Шакировой участники провели первую эко-
логичную лекцию "Эко-лайфхаки". Волонтеры разделили свое вы-
ступление на несколько основных тем: как начать сортировать дома
бытовые отходы, о разумном потреблении и экономии.

Проект "БиблиотЭко" станет хорошим примером для инициа-
тивных людей, которые тоже хотели бы реализовать свои идеи.
Благодаря активной молодежи у города появилось ещё одно от-
личное место притяжения для всех желающих сделать Мегион луч-
ше и комфортнее.

ÍÀÖÏÐÎÅÊÒ

Проекты благоустройства завершены
25 НОЯБРЯ в конференц-зале

администрации Мегиона состоя-
лось очередное заседание Обще-
ственного совета по вопросам за-
щиты и обеспечения прав граж-
дан при предоставлении жилищ-
но-коммунальных услуг. В работе
совета приняли участие замести-
тель главы города Евгений Кир-
пиков, представители управления
капитального строительства и жи-
лищно-коммунального комплекса,
журналисты и общественники. В
повестку дня были внесены 3 воп-
роса.

Основной вопрос заседания
касался реализации в 2024 году
инициативных проектов по орга-
низации благоустройства терри-
тории в районе дома 2 по улице
Строителей и территории жилых
домов № 26, 28 по проспекту По-
беды в городе Мегионе.

С докладом по данному вопро-
су выступил начальник управления
жилищно-коммунального комплек-
са Денис Ненашев. Он отметил, что
в 2024 году на территории муни-
ципалитета были реализованы два
инициативных проекта общей сто-
имостью около 11 миллионов руб-
лей. В рамках проектов во дворе
дома 2 по улице Строителей было
выполнено благоустройство
подъездных дорог и околодомовых
проездов, а во дворе домов 26 и
28 по проспекту Победы вывезен
лишний грунт, обустроена парков-
ка и пешеходные дорожки, выпол-

ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÛÉ ÑÎÂÅÒ

нена подпорная стенка вдоль за-
бора детского сада "Белоснежка".
Как отметил Денис Юрьевич, оба
контракта исполнены в полном
объеме.

Члены совета приняли инфор-
мацию к сведению. Председатель
совета Вячеслав Калганов отметил,
что неоднократно посещал место
проведения работ, и выразил удов-
летворение качеством благоуст-
ройства дворовых территорий.

Следующий вопрос повестки
дня был сформирован по запросу
старшего по дому 26 по проспекту
Победы Алексея Жадана. Взяв
слово, он отметил необходимость
улучшения качества и объема ин-
формирования жильцов вышеука-
занного дома в рамках предстоя-
щего благоустройства дворовой

территории и последующей пе-
редачи на баланс жильцов при-
легающей околодомовой терри-
тории, так как у некоторых жите-
лей дома есть ряд вопросов по
предстоящей процедуре.

Присутствовавший на засе-
дании заместитель главы Меги-
она Евгений Кирпиков заверил
общественников и членов совета,
что вопрос принят и взят на конт-
роль.

В завершение заседания
члены Общественного совета по
вопросам защиты и обеспечения
прав граждан при предоставле-
нии жилищно-коммунальных ус-
луг обсудили текущие вопросы
работы коллегиального органа и
наметили перспективные направ-
ления дальнейшей деятельности.

Мегион

2-6 декабря - 4 мкр., 5 мкр., Балочн. по ул. Губкина.
6 декабря - 11 мкр., 12 мкр., СУ-920.
2-4 декабря - ул. Свободы, 48, пр. Победы, 14, ул. Заречная, 4, пр. Победы, 17.
4-6 декабря - ул. Заречная, 14, 16, пр. Победы, 8, ул. Западная, 1.
6 декабря - пр. Победы, 9.

Высокий

2-4 декабря - 8 мкр., ул. Грибная, ул. Лебяжья, ул. Камышовая, ул. Весенняя, ул. Янтарная,
   ул. Магистральная.

4-6 декабря - 7 мкр., ул. Куль-Еганская, ул. Рождественская, ул. Речная.

ÆÊÕ

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

 В топе по России
МЕГИОНСКИЙ ДоброЦентр - в топе ДоброЦентров по всей Рос-

сии!
Добро.рф - это крупнейшая в нашей стране платформа, на кото-

рой все неравнодушные могут найти возможности для помощи, а
лидеры общественно значимых инициатив - желающих помочь.

26 ноября на сайте был опубликован список топ-150 лидеров
России среди ДоброЦентров по итогу годового мониторинга. В чис-
ле лучших оказался Мегион. Также были подведены результаты мо-
ниторинга эффективности деятельности ДоброЦентров за второе
полугодие 2024 года. Мегионская организация вошла в топ-30 по
стране и заняла первое место по Югре.

Сергей Сапичев поблагодарил свою команду и волонтеров за
общую победу.

- Для нас эта победа означает лишь одно - мы движемся в пра-
вильном направлении. В следующем году мы продолжим усердно
работать на благо города, создавать партнерские связи и расши-
рять перечень направлений своей деятельности, - сказал Сергей
Михайлович.

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

О графиках уборки улиц
и вопросах безопасности

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегио-
на состоялось еженедельное ап-
паратное совещание, в рамках ко-
торого глава города Алексей Пет-
риченко обсудил с руководителя-
ми подразделений администра-
ции, организаций и предприятий
города итоги предыдущей и пла-
ны на предстоящую неделю. В
ходе совещания обсудили вопро-

сы очистки от снега улично-до-
рожной сети, пешеходных зон,
территорий многоквартирных
домов.

Графики уборки дворов и
внутриквартальных проездов раз-
мещаются на сайте администра-
ции города. Если подходящего
адреса нет, значит, очисткой дво-
ра занимается управляющая

организация. Свои графики, а
также контактные данные они
размещают на страницах в со-
циальных сетях и на информа-
ционных стендах в подъездах.

Обеспокоенность у предста-
вителей власти и органов безо-
пасности вызывает ситуация с
мошенническими действиями,
жертвами которых на прошлой
неделе стали 8 мегионцев. Ущерб
составил более 763 тысяч руб-
лей. Большинство этих ситуаций
связано со взломом личных стра-
ниц граждан на портале "Госус-
луг", причем коды, которые при-
ходят через СМС-сообщения,
горожане называют похитителям
сами.

"Уважаемые мегионцы, будь-
те бдительны! Если разговор с
собеседником переходит к необ-
ходимости передачи ваших пер-
сональных данных, сохранению,
приумножению денежных
средств или даже угрозам, не-
медленно прекращайте обще-
ние", - обращаются специалис-
ты к жителям города.
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Мастер-класс Лилии Ивановны СО-
МИКОВОЙ, доцента кафедры сольно-
го пения Уральской государственной
консерватории имени      М.П. Мусорг-
ского, лауреата международных кон-
курсов (г. Екатеринбург).

Обучающиеся постигали тонкости ака-
демического вокала, совершенствовали
ранее полученные знания и навыки, вдох-
новлялись энергетикой и вокальным ма-
стерством. "Я рада, что школа искусств
активно участвует в конкурсе грантов и
мы продолжаем сотрудничать, потому что
цепочка школа-колледж-вуз очень важ-
на", - отметила Лилия Ивановна.

Мастер-класс Александра Михай-
ловича ГАФТА, балетмейстера, кан-
дидата педагогических наук, лауреа-
та всероссийских и международных
конкурсов, кавалера медали "За зас-
луги перед коренными и малочислен-
ными народами Севера" Лиги север-
ных народов (г. Ханты-Мансийск).

Мастер-класс Ирины Владимиров-
ны СТАЧИНСКОЙ, преподавателя по
классу флейты Московского государ-
ственного института музыки имени
А.Г. Шнитке (г. Москва).

Мастер-класс Михаила Юрьевича
БЫКОВА, преподавателя кафедры ре-
жиссуры и актерского мастерства
Московского государственного инсти-
тута культуры (г. Москва).

Как специалист по народным танцам
Михаил Юрьевич оценил местные коллек-
тивы и дал рекомендации не только уче-
никам, но и педагогам. Ярко, артистично,
профессионально.

Мастер-классы Сергея Сергеевича
БОГАТОВА, Бориса Михайловича ОШИ-
ВАЛОВА и Виктора Валентиновича
ФОКЕЕВА - преподавателей высшей
квалификационной категории по клас-
су духовых и ударных инструментов
бюджетного профессионального обра-
зовательного учреждения ХМАО-Югры
"Сургутский музыкальный колледж".

Борис Ошивалов в своем мастер-клас-
се продемонстрировал виртуозные воз-
можности и богатый тембр инструментов,
рассказал о тонкостях исполнительства, а
также оставил ценные рекомендации по
методической литературе. Занятия про-
шли в позитивном ключе и имели положи-
тельный отзыв от всех участников.

С каждым учеником Виктор Фокеев в
ходе занятия занимался отдельно. Была
проведена работа над дыханием, звуко-
извлечением, атакой звука, работа над
произведениями. Преподаватели по клас-
су трубы получили бесценный опыт про-
фессионального общения, имели возмож-
ность обменяться мнениями по актуаль-
ным вопросам методики обучения игре на
инструменте.

Ринат Рафикович ВАЛИЕВ, лауреат
международных и всероссийских кон-
курсов, солист МАУ "Сургутская филар-
мония", преподаватель по классу баяна
бюджетного профессионального обра-
зовательного учреждения ХМАО-Югры
"Сургутский музыкальный колледж".

В рамках мастер-класса рассматрива-
лись основные средства музыкальной вы-
разительности и техника звукоизвлечения
на баяне и аккордеоне, характерные осо-
бенности основных штрихов и способы их
исполнения, группы артикуляционных
приемов по формированию штрихов,
принципы извлечения звуков.

Ольга Дмитриевна ПИЛЕЦКАЯ, пре-
подаватель высшей квалификационной
категории бюджетного профессио-
нального образовательного учрежде-
ния "Сургутский музыкальный кол-
ледж", заслуженный деятель культуры
ХМАО-Югры, лауреат премии губерна-
тора ХМАО-Югры за особые заслуги в
области педагогической деятельности.

Мастер-класс оказался и интересным,
и полезным. Занятия с каждым учеником
были выстроены, исходя именно из его
нужд и направлены на преодоление тех
проблем, которые встают перед препода-
вателями и учениками в их занятиях спе-
циальностью.

Марина Борисовна СИГУТА, заслу-
женный работник образования ХМАО-
Югры, преподаватель по классу дом-
ры бюджетного профессионального
образовательного учреждения "Сур-
гутский музыкальный колледж".

Преподаватель поделилась некоторы-
ми секретами игры на домре и балалай-
ке, методами преодоления технически
сложных фрагментов в произведениях,
сценического волнения в подготовке к кон-
цертному выступлению музыканта-испол-
нителя.

Елена Дмитриевна ГАЛЯГА, заслу-
женный деятель культуры Ханты-Ман-
сийского автономного округа-Югры,
преподаватель высшей квалификацион-
ной категории бюджетного профессио-
нального образовательного учреждения
"Сургутский музыкальный колледж".

ÃÐÀÍÒ ÏÐÅÇÈÄÅÍÒÀ

"Юные таланты - в большие музыканты!"

Мастер-классы, проведенные в рамках
проекта, продемонстрировали высокий

уровень мастерства
и профессионализма участников.

Творческий процесс - в фоторепортаже.

В ДЕТСКОЙ школе искусств имени
А.М. Кузьмина в рамках гранта президен-
та Российской Федерации для поддер-
жки творческих проектов общенацио-
нального значения в области культуры и
искусства реализован масштабный про-
ект "Юные таланты - в большие музыкан-
ты!".

УКРЕПЛЕНИЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ СВЯЗЕЙ
Одной из основных задач музыкаль-

ной педагогики является сохранение
культурных традиций, которые сформи-
ровались на протяжении десятилетий.
Вне этого культурного пространства не-
возможно добиться высокого уровня ис-
полнительского мастерства. Проект
"Юные таланты - в большие музыканты!"
объединил одарённых детей и выдаю-
щихся педагогов по разным исполнитель-
ским специальностям, что даёт право на-
деяться в будущем на высокие творчес-
кие результаты обучающихся школ ис-
кусств.

- Я уверена, что успешная реализа-
ция проекта способствует укреплению
профессиональных связей нашей школы
искусств с ведущими профессиональны-
ми образовательными учреждениями
России и Югры,
выявлению и под-
держке молодых
дарований, а также
профориентации
обучающихся, - го-
ворит Нэля Виталь-
евна Алексеёнок,
директор ДШИ им.
А.М. Кузьмина,
заслуженный дея-
тель культуры
Югры. - В ходе ре-
ализации проекта
состоялись 11 ма-
стер-классов. Это
серия творческих лабораторий, где обу-
чающиеся и преподаватели не только на-
шей школы, но и других образователь-
ных учреждений соседних городов Югры

получили возможность посетить занятия
высококвалифицированных педагогов из
Уральской государственной консервато-
рии им. М.П. Мусоргского, Московского
государственного института музыки им.

А.Г. Шнитке, Мос-
ковского государ-
ственного инсти-
тута культуры, ок-
ружного Дома на-
родного творче-
ства города Хан-
т ы - М а н с и й с к а ,
Сургутского музы-
кального коллед-
жа. Одаренные
дети и их педаго-
ги смогли пооб-
щаться на языке
искусства, созда-
вая новые образы,

свободно музицировать, танцевать, за-
ниматься актерским мастерством. Мы
уверены, что в конечном итоге это позво-
лит раскрыть потенциал юных дарований

и выявить оптимальные пути развития,
которые будут полезны на творческом
пути.

ВЫСОКИЙ УРОВЕНЬ
Мастер-классы прошли на высоком

профессиональном уровне, свыше 250
одаренных детей и 100 преподавателей
школ искусств города Мегиона и сосед-
них городов получили необходимые ме-
тодические рекомендации, практические
советы, связанные с развитием профес-
сиональных навыков юных музыкантов.
По завершении проекта было оставлено
много благодарных отзывов за возмож-
ность поработать с преподавателями
высшего звена, получить методическую
помощь и ценные профессиональные со-
веты.

Участники получили заряд мотивации
и вдохновения, а также узнали о подходах
и инструментах. Здесь каждый нашёл что-
то в помощь себе. Все участники остались
довольны и получили огромный опыт для
дальнейшего творческого развития.

Свыше

250 одаренных детей

и

100 преподавателей

школ искусств

стали участниками проекта

Мастера в кадре
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Говорят молодёжные медиа

Что такое искусственный интеллект, почему нужно изучать язык массовых
коммуникаций и как соблюдать бдительность в социальных сетях � об этом
говорили участники второго городского фестиваля детских и молодёжных ме�
диаобъединений "МедиаПульс Мегиона".

Ярко и познавательно прошел тематический фестиваль 23 ноября в Модель�
ной детско�юношеской библиотеке имени В.Н. Козлова. Мероприятие органи�
зовали автономная некоммерческая организация "Казачья молодежь Югры" и
объединение медиаволонтеров "Пульс Мегиона" при поддержке информацион�
ного агентства “Мегионские новости” на средства гранта главы Мегиона.

ПРОЯВИТЬ СЕБЯ
Для активных участников из школы № 3,

воспитанников Центра гражданского и пат�
риотического воспитания им. Е.И. Горбато�
ва, членов "Движения Первых" и студентов
Мегионского политехнического колледжа
была подготовлена обширная программа,
которая состояла из двух этапов � выступле�
ния спикеров и работы в командах.

С приветственным словом к собравшим�
ся обратилась начальник управления обще�
ственных связей администрации города
Ольга Луткова.

� Я рада видеть таких заинтересован�
ных и активных молодых людей, которые в
будущем, скорее всего, придут к нам.
Очень на это рассчитываю, потому что го�
родской форум медиаобъединений дает
возможность познакомиться друг с другом.
Вы можете задать нам любые интересую�
щие вас вопросы. А также здесь можно
проявить себя и понять, ваша ли это про�
фессия. Надеюсь, что фестиваль подарит
много полезных знаний, знакомств и эмо�
ций, � сказала Ольга Леонидовна.

Как рассказал главный редактор ин�
формационного агентства "Мегионские
новости", соорганизатор фестиваля Вя�
чеслав Калганов, цели мероприятия � это
объединить все молодежные медиа, кото�
рые работают исключительно в своих об�
разовательных учреждениях, выявить наи�
более талантливых учащихся и развить их
творческие компетенции. "МедиаПульс
Мегиона" уже второй раз собирает в од�
ном месте инициативных ребят, интересу�
ющихся созданием контента. Подробнее о
том, как создаются газетные материалы,
как работать с нейросетями и многом дру�
гом рассказали приглашенные спикеры.

Первой выступила муниципальный ко�
ординатор по организации работы "Движе�
ния Первых" Раиса Полетаева. Она расска�
зала собравшимся о том, чем они занима�
ются и как могут реализовывать свои идеи в
полноценные проекты. Впрочем, некоторые
из участников уже знают о возможностях,
которые дает "Движение Первых". Заинте�
ресованные в сфере медиа подростки уже
не один раз посещали редакцию газеты, те�
левидение и администрацию города, где им

проводили экскурсии и рассказывали о ра�
боте СМИ.

Антуан Мичурин предложил всем учас�
тникам присоединиться к группе в соци�
альной сети "ВКонтакте" � "#ПульсМегио�
на". Это объединение медиаволонтеров
города, а также людей, неравнодушных к
чужим проблемам, где подростки также
могут опубликовать свой материал об ин�
тересном событии или мероприятии в
любом формате � текст, видео или фото.

� На фестивале я впервые, но если в даль�
нейшем будут подобные мероприятия, то с
удовольствием приму в них участие. Когда я
сюда шла, то не до конца понимала, что здесь
будет. Но сейчас могу сказать, что это очень
полезное мероприятие. Я познакомилась со
специалистами, которые ответили на инте�
ресующие меня вопросы. Вообще, это очень
востребованный формат для молодежи, ведь
технологии развиваются быстро и многие
мечтают стать журналистами. Здесь можно
понять, нравится ли эта сфера, и узнать мно�
го нового, � поделилась впечатлениями акти�
вист "Движения Первых" Диана Фаррахова.

ДОСТУПНО ОТ ЭКСПЕРТОВ
Фестиваль � это не только возможность

познакомиться с единомышленниками, но
в первую очередь узнать что�то новое или
укрепить знания в сфере журналистики и
медиаресурсов. На этот раз темы были
разные, но связаны актуальностью � язык
коммуникаций и искусственный интеллект.

В мероприятии приняла участие при�
глашенный специалист из Алтайского края
Агата Никульшина. Агата Васильевна име�
ет большой опыт в СМИ, работе по связям с
общественностью и журналистике. Сейчас
приехала в наш город работать главным
выпускающим редактором газеты "Мегион�
ские новости", а на фестивале простыми
словами она рассказала подросткам о язы�
ке массовых коммуникаций, в чем отличия
газетного текста от публикаций в соци�
альных сетях, о чем важно помнить при со�
здании своего творческого продукта. Ребя�
та обсудили тему, как разнообразить мате�
риал в печатном издании и сделать его ин�
терактивным. Также юные журналисты Ме�
гиона узнали о том, каким образом возмож�

но получить востребованную профессию и
как начинают свой творческий путь в про�
фессию юнкоры в Алтайском крае. Возмож�
но, опыт другого региона подскажет новые
идеи для реализации у нас.

С новой и незнакомой для многих темой
выступил журналист интернет�издания "Ме�
гион24" Иван Кулаков. Он в формате диалога
провел интерактивную лекцию, посвященную
искусственному интеллекту и его использо�
ванию при создании контента. Чтобы сде�
лать свое выступление не только полезным,
но и понятным, Иван Кулаков показал, как мож�
но применять технологии на примере отрыв�
ка из видеосюжета. "Если звук записался
плохо � нейросеть исправит, нужно расши�
рить фон � дело пары кликов". Но всему это�
му нужно учиться и знать, как правильно ис�
пользовать. Спикер поделился с ребятами
нужными инструментами, а также провел ин�
терактив, на котором ребята смогли порабо�
тать с чат�ботом и попробовали выполнить
несложные задания.

� Мы очень заинтересованы в теме ме�
дийности, поэтому фестиваль для нас был
полезным и интересным. Больше всего
лично меня зацепила тема нейросетей и
искусственного интеллекта. Мне понрави�
лось, что в выступлении спикера было
много нужного и присутствовал юмор, по�
этому всё запоминалось достаточно про�
сто, � рассказала Маргарита Качарова,
ученица школы № 3 им. И.И. Рынкового.

СТАРТ НОВЫМ ПРОЕКТАМ
Форум "МедиаПульс Мегиона" поддер�

жал тему налаживания межнациональных
отношений и противодействия терроризму.

Самый обширный и практически важный
этап мероприятия � это работа в команде.
Подростков разделили на три группы, чтобы
они смогли обсудить и предложить по одно�
му проекту, который можно реализовать в
городе в глобальной теме. Форсайт�сессию
провела главный специалист управления об�
щественной безопасности Вера Заложук.
Перед тем, как приступить к работе, она ещё
раз напомнила подросткам о том, что такое
экстремизм, о важности соблюдать бдитель�
ность в социальных сетях. Приводя конкрет�
ные примеры, Вера Александровна призва�
ла участников встречи быть особенно вни�
мательными с незнакомыми или малознако�
мыми людьми, к примеру, не принимать со�
мнительные предложения куда�либо сходить
и сфотографировать случайное место.

В ходе практической сессии у ребят
было время, чтобы разработать пример�
ный план проекта, который можно реали�
зовать в городе. Главное, чтобы он был на�
правлен на дружбу народов, противодей�
ствие экстремизму или терроризму. В ходе
активного мозгового штурма участники
представили свои идеи.

Первая команда предложила создать
форум для молодежи "Будущее вместе" с
целью профилактики межнациональных
конфликтов. Для этого молодые люди хо�
тели бы привлечь лидеров мнений, "Дви�
жение Первых", представителей медиаор�
ганизаций и других.

Вторая команда успела выбрать сим�
вол для своего проекта в виде одуванчика,
который держит в руке ребенок. Назвали
его � "Против ненависти", а целью выбра�
ли профилактику экстремизма и террориз�
ма через просвещение молодых людей.
Раскрывать эту тему планируют в СМИ и
учебных заведениях города. В реализацию
проекта также входит разработка страте�
гии улучшения безопасности в сети Интер�
нет с целью избежания контакта с терро�
ристами в социальных сетях.

Последняя команда предложила проект,
который направлен на информирование
обучающихся школ города и колледжа, как
действовать при чрезвычайных ситуаци�
ях. Для этого они хотели бы снять коротко�
метражный видеоролик. Для реализации
задуманного ребята предложили привлечь
специалистов из СМИ и управления обще�
ственной безопасности.

Эксперты пожелали ребятам не останав�
ливаться и реализовать свои проекты, ко�
торые возможно воплотить в жизнь в на�
шем городе.

Завершилось мероприятие на приятной
ноте � церемонией награждения победите�
лей конкурса медийных проектов. Каждый
участник фестиваля отмечен дипломом, но
главная награда для всех � это заряд энер�
гии для новых идей и вдохновение.

МарияМарияМарияМарияМария
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ÔÅÑÒÈÂÀËÜ ÔÎÐÓÌ

Амбассадор “Живой классики”

С 30 НОЯБРЯ по 1 декабря в Санкт�Пе�
тербурге пройдет II Детский форум выпускни�
ков и участников проекта "Живая классика". Из
двухсот претендентов отбор прошли сорок
ребят из двадцати восьми регионов России. В
своих городах они организовывали литератур�
ные дебаты, книжные клубы или квизы. На
форуме ребята получат новые знания и будут
развивать уже имеющиеся навыки.

На детском форуме в Петербурге собира�
ются неслучайные люди. Ребята уже многое
умеют и активно принимают участие в жизни
проекта "Живая классика", миссия которого �
повысить культурный уровень носителей рус�
ского языка и объединить их через литературу
и культуру. Форум � как курсы повышения ква�
лификации: можно развить навыки и получить
новые знания. В двухдневной программе �лек�
ции от экспертов из мира литературы, мастер�
классы по публичным выступлениям и актерс�
кому мастерству, литературное кафе, книжный
клуб и творческая встреча со звездным гостем.

Ханты�Мансийский автономный округ на
детском форуме представит Дарья Парубо�
ва, ученица 8 "Б" класса мегионской школы�
гимназии № 5. Гимназистка провела несколь�
ко книжных квизов и подготовила свой лите�
ратурный проект. Подробнее о том, что для
неё значит быть амбассадором "Живой клас�
сики", Дарья рассказала нам в интервью.

� Дарья, как случилось, что Вы
стали амбассадором проекта "Жи�
вая классика"?

� 1 ноября я присоединилась к дружной ко�
манде активных молодых людей � к проекту "Жи�
вая классика". До начала форума мне необхо�
димо было пройти программу обучения. Я научи�
лась работать с партнерами, организовывать
мероприятия. В общем, нас учили развивать гиб�
кие навыки. Это было очень познавательно и
полезно, не жалею, что решилась участвовать.
Думаю, что в будущем знания, полученные в ходе
обучения, ещё не раз мне помогут.

� Расскажите подробней о мероп�
риятии, которое Вы представите на
форуме.

� Мероприятие называется "Литератур�
ный Олимп", и для меня это было очень масш�
табно. Пришлось много работать, но, как я счи�
таю, результат того стоил. Всего в моем про�
екте было два этапа: интеллектуально�лите�
ратурный и спортивно�творческий. В первой
части три раунда � викторина, постановка сце�
нок и чтение стихотворений. Второй вышел
достаточно активным, здесь ребята через
спортивную игру и эстафеты знакомились с ли�
тературными произведениями. Мое меропри�
ятие было подготовлено для учеников четвер�
тых классов. "Литературный Олимп" позволил
им получить новые полезные знания в увлека�
тельном формате, а также укрепил команд�
ный дух. Отмечу, что я не только организовы�
вала мероприятие, но и смогла найти партне�
ров, как меня учили на проекте. Это заняло
много времени и сил, но оно того стоило.

� Как правило, подобные меропри�
ятия вдохновляют. С каким настроем
едете на форум в Санкт�Петербург?

� Это мой первый масштабный форум, туда
отправятся всего сорок детей из России, они
организовали самые лучшие проекты. И я в их
числе! Еду с замечательным настроем, хочу
получить максимальное удовольствие от обу�
чения. Ещё было бы здорово найти новых дру�
зей и познакомиться с крутыми спикерами.
Считаю, что форум очень полезен для подро�
стков тем, что в нем принимают участие насто�
ящие профессионалы, которые помогут опре�
делиться со сферой деятельности, расскажут
много полезного. Меня это мотивирует раз�
виваться дальше, двигаться только вперед и
создавать новые интересные проекты.

� Кто помогал с проведением ме�
роприятия и чем думаете заняться в
дальнейшем?

� Я хочу выразить огромную благодарность
моей команде ребят из параллели 8 класса гим�
назии. Они были рядом на каждой конферен�
ции. Их поддержка очень мне помогла. Также
хочу поблагодарить учителя хореографии
Светлану Геннадьевну Цареву, которая помога�
ла мне с составлением сценария и созданием
интересных заданий, чтобы дети были вовле�
чены в игру. В будущем я планирую и дальше
организовывать различные мероприятия на
уровне города с участием интересных спикеров
и привлекать партнеров. Также мне хочется по�
могать ребятам, которые только думают уча�
ствовать в создании масштабных проектов. Есть
идея реализовать в школе "Клуб проектной де�
ятельности" и развиваться в этом направлении.
А в фонде "Живая классика" планирую стать на�
ставником или комьюнити�менеджером. С не�
терпением жду форума, чтобы научиться ново�
му и потом реализовывать полученные знания
в интересных проектах! � рассказала участни�
ца из Мегиона.
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“Асума": "Это наша работа � защищать вас, наше общее
Отечество. И мы ее выполним. Мы воюем
за русский мир, за русский народ, за Россию"

Герой�морпех
из Нижневартовска

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

У него позывной � из японского аниме, вида искусства,
которое суровый командир штурмовой группы 155�й бригады морских

пехотинцев очень уважает. Казалось бы, какое аниме на передовой?
Но "Асума" полюбил его еще до войны и идет с ним по жизни.

Такой вот он � искусный русский ниндзя.

Виктория ШКЛЯР

Труднее всего было уничтожить боевую бронемашину
"Казак", которая стреляла по позициям морпехов

ШТУРМОВИК "Асума" �
югорчанин, родом из Нижне�
вартовска. Его имя, озвученное
в эфирах всех федеральных ка�
налов, прогремело по России
осенью нынешнего года: герои�
морпехи 155�й бригады Тихоо�
кеанского флота освобождали
территорию Курской области,
проявляя беспримерные муже�
ство и героизм, отмеченные
даже президентом России.

Обуховка:
быстрота и натиск
При освобождении села

Обуховки в Курской области
группа из пяти российских мор�
пехов, используя обманный ма�
невр, атаковала позиции укра�
инских боевиков � 14 человек
были уничтожены, а остальные
взяты в плен. Командиром этой
группы, удерживавшей село в
течение трех суток без поддер�
жки основных сил (плотный
огонь противника мешал под�
разделениям подтянуться), был
"Асума", контуженный еще до
начала боя. БТР, на котором он с
группой ехал к месту десанти�
рования, задел две мины.

Изначально штурмовиков было
четыре группы на трех БТР, бое�
вые машины буквально влетели в
село, на ходу обстреливая против�
ника из башенных орудий, в ответ
получая плотный стрелковый бой
и накаты FPV�дронов. Завязался
ближний бой, в котором враг, про�
никший в Курскую область, не со�
бирался сдаваться.

Группа "Асумы" продвига�
лась вперед, к контузии коман�
дира добавился "трехсотый" �
раненый в лицо, но отказавший�
ся от эвакуации боец. При зачи�
стке одной из улиц Обуховки за
группой увязался рой дронов�
камикадзе противника, и коман�
дир принял решение спуститься
в один из подвалов: "Асума" пу�
стил вперед бойцов и, оказав�
шись замыкающим, из АК�74
уничтожил три беспилотника.

� Четвертый сбить не смог, он
залетел за нами и где�то метрах
в двух взорвался. Еще раз конту�
зило. Левое ухо слышит, правое
нет, � рассказывал журналистам
"Асума". Самая большая пробле�
ма теперь, что не так четко слыш�
но жужжание "птичек" противни�
ка, а дроны по�прежнему пред�
ставляют главную опасность для
него и его товарищей.

Когда был ранен командир
второй группы морпехов с по�
зывным "Аид", "Асума" принял
командование на себя, и штур�
мовики продолжили продвиже�
ние по Обуховке.

В это время под плотным пу�
леметным огнем противника за�
легли еще две группы наших
штурмовиков, которыми коман�
довали "Бугай" и "Молот" � прак�
тически все бойцы к тому вре�
мени уже были с ранениями и
активно атаковать не могли. Что�
бы выручить товарищей, "Асу�
ма" вместе с тремя сослужив�
цами, как он говорит, "штурма�

нул" и в ходе боя смог закрепить�
ся в лесопосадке, где находились
раненые сослуживцы. Оказали им
помощь, а после заката встрети�
ли эвакуационную машину и от�
правили раненых в тыл.

� Хохлы отдавать позиции ни�
как не хотели и обрушили на нас
все, что могли. Летело все: 120�
мм мины, кассетные снаряды,
дроны�камикадзе, � рассказывал
"Асума", получивший задачу зак�
репиться в ближайших к лесопо�
лосе домах и не допустить про�
рыва противника обратно в село.
К этому времени из всех осво�
бождавших село морпехов без
ранений были только сам коман�
дир и еще один боец. И то � сила!
Три дня они удерживали село и
вели позиционные бои с против�
ником. В освобожденных домах
было море вэсэушных сухпайков,
сладостей и других продуктов. Но
есть не хотелось, хотелось пить, а
воды не было.

"Воевать не страшно, страш�
но без воды жить". У "Асумы" на
телефоне есть его видеоселфи,
записанное, пока находился в
Обуховке.

Они дождались подкрепления
и смогли полностью зачистить
село, чтобы обеспечить себе бе�
зопасный тыл. После этого при�
ступили к штурму позиций ВСУ,
которые засели в лесопосадке
рядом с Обуховкой.

О солдатской хитрости
"Асума" говорит, что окопался

противник в той лесополке креп�
ко.

� Понял, что если будем штур�
мовать их в лоб, просто людей
потеряем. Тогда свою группу из
пяти человек разделил. Трое сол�
дат обеспечивали огневой натиск
на правый фланг оборонявшихся
в посадке. Их задача была � пока�
зать украинцам, что к ним справа
заходит не три человека, а гораз�
до больше, � рассказывал штур�
мовик журналистам RT.

Поэтому его бойцы "кино го�
няли" � били по противнику из

всего: из пулемета строчили, из
одноразового гранатомета, с под�
ствольника, закидывали врага
гранатами, создавая массовость
атакующих.

Оставшиеся двое заходили с
противоположной стороны. Как
только противник ослабил огонь
на левом фланге и сосредоточил
усилия справа от себя, морпехи
ворвались на позиции ВСУ и за�
стали украинских военных врасп�
лох: охватили их с двух сторон,
кого�то уничтожили, кто�то сдал�
ся в плен.

В бою за лесополку были уби�
ты 14 солдат ВСУ, в том числе два
пулеметчика, а в селе Обуховке
ликвидировали больше 20 солдат
противника.

Стратегическая Снагость
Еще один героический эпи�

зод из боевой работы нашего
земляка � блокирование важней�
шей для засевших в Курской об�
ласти солдат ВСУ дороги из Суд�
жи, по которой захватчики подво�
зили снабжение и резервы для
своих подразделений.

Морпехи 155�й бригады вы�
били противника с дамбы на реке

Снагости и удержали позиции,
несмотря на шквальный огонь и
постоянные контратаки ВСУ. В ре�
зультате российские силы окру�
жили украинскую группировку
численностью две тысячи солдат
� и об этом тоже рассказывал
Владимир Путин, отмечая геро�
изм тихоокеанцев.

Командиром одной из групп
морпехов�штурмовиков был "Асу�
ма".

Ночью, 13 октября, штурмови�
ки начали выполнение задачи: до
рассвета им предстояло пройти
9 километров до исходной пози�
ции будущего штурма. Было слож�

но: небо кишело беспилотниками,
дроны наводили на штурмовиков
минометы, артиллерию, FPV�
дроны, БПЛА "Баба�Яга" с про�
тивотанковыми минами на сбро�
сах.

К утру группа "Асумы" одной
из первых подошла к позициям
противника в районе дамбы на
реке Снагость. За дамбой нахо�
дилось поле с редкой лесопосад�
кой, а еще дальше, примерно че�
рез километр, � дорога 38К�030.
Занять дамбу означало перере�
зать для ВСУ дорогу, по которой
они снабжали свои подразделе�
ния в северо�западной части Кур�

ской области. Бои за дамбу про�
должались три дня. Труднее все�
го было уничтожить боевую бро�
немашину "Казак", которая стре�
ляла по позициям морпехов из
посадки вдоль дороги.

� С ним пришлось повозить�
ся: "Казак" непросто сжечь, жи�
вучий, зараза. И из гранатомета
пробовали, и с миномета накры�
вали, и FPV его долбили. В об�
щем, совместными усилиями за�
валили его. После этого дело по�
шло веселей, мы смогли начать
двигаться, � рассказывал журна�
листам "Асума".

Там же, на дамбе, его ранило
� в ногу поймал осколок от кассет�
ного боеприпаса, но остался в
строю и продолжил командова�
ние. За время боев морпехи унич�
тожили около 20 солдат против�
ника и несколько единиц броне�
техники. После подхода групп зак�
репления из других подразделе�
ний ВС РФ штурмовики�морпехи
стали оттягиваться назад, на от�
дых.

Сейчас "Асума" восстанавли�
вается после осколочного ране�
ния. На отдыхе, как и в бою, с ним
остается его талисман � плюше�
вый Чебурашка. Журналистам RT
вартовчанин рассказал, что его
подарила девочка лет шести�
семи с Луганщины: сначала носил
его в рюкзаке, а зимой прошлого
года, во время особенно жестких
боев, перевесил на грудь. Теперь
Чебурашка � рядом с орденом
Мужества. Говорят, вартовчанина
представили еще к одной, очень
высокой награде, но об этом пока
� преждевременно.

� Настроение у меня и това�
рищей хорошее. Спасибо боль�
шое всем, кто переживает и по�
могает фронту. Хочется обратить�
ся к жителям Курской области:
мы, воины, вообще не сомнева�
емся в том, что очистим нашу зем�
лю от этой нечисти, которая при�
шла сюда! Это наша работа � за�
щищать вас, наше общее Отече�
ство. И мы ее выполним. Мы вою�
ем за русский мир, за русский
народ, за Россию, � говорит "Асу�
ма".
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ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�

ктах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой
и в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все
необходимые процедуры � от оформления заявления до
отправки в воинскую часть.

В Мегионе утверждена единовременная выплата в 150
000 рублей при заключении контракта на военную службу.
Теперь граждане, подписавшие контракт в Мегионе, полу�
чают сразу до 2 750 000 рублей:

� 150 000 рублей � от города;
� 400 000 рублей от Министерства обороны России;
� 2 200 000 рублей � от региона.
Информация по телефонам: 8 (34643) 2�11�60, 8 (904)

880�08�07 и 8 (982) 185�52�72.
Присоединяйтесь к рядам истинных героев!

В МЕГИОНСКОМ городском суде Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры открыт приём документов для учас�
тия в конкурсе для замещения должности гражданской служ�
бы категории "Специалисты" старшей группы должностей
гражданской службы � секретарь судебного заседания от�
дела обеспечения судопроизводства.
Квалификационные требования:
Высшее юридическое образование, без предъявления тре�
бований к стажу.
Прием документов:
Ханты�Мансийский автономный округ � Югра,
г. Мегион, пр. Победы, 4 "А", каб. 2.
Тел.: 8 (34643) 2�00�73.
***
В государственное учреждение требуется уборщик служеб�
ных помещений. Прием документов: Ханты�Мансийский ав�
тономный округ � Югра, г. Мегион, пр. Победы, 4 "А", каб. 2.
Тел.: 8 (34643) 2�00�73.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Мегионским горво�
енкоматом на имя ДЕМЬЯНЧУКА Василия Евгеньевича, счи�
тать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ  аттестат о полном общем образовании
А№7013368, выданный МБОУ "СОШ № 2" г. Мегиона в 2001
году на имя НИКИФОРОВОЙ Светланы Константиновны, счи�
тать недействительным.

Утверждены размеры выплат
за боевые травмы

Уважаемые жители города Мегиона
и посёлка Высокого!

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ВЛАДИМИР Путин подписал указ о единовременной
выплате 4 млн рублей за инвалидность, полученную в
результате ранения во время специальной военной опе�
рации. Выплата будет производиться даже в случае, если
увечье было получено до вступления указа в силу.

Ранее правительство России подписало постановле�
ние о разделении суммы компенсации за травмы, полу�
ченные в ходе СВО. Размер единовременной выплаты
зависит от степени тяжести ранения:

� в случае тяжелых увечий � 3 млн рублей;
� при легких ранениях � 1 млн рублей;
� для других травм � 100 тыс. рублей.
Данные меры окажут значительную поддержку воен�

нослужащим в тяжелой ситуации.
Вся информация о службе по контракту � по телефо�

нам в Мегионе 8 (932) 412�35�98,  8 (982) 185�52�72.

УПРАВЛЕНИЕ социальной защиты населения, опеки и по�
печительства по городу Мегиону информирует о том, что поста�
новлением Правительства Ханты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры от 8 ноября 2024 года № 408�п внесено изменение в
постановление Правительства Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры от 6 марта 2008 года № 49�п "О реализации Закона
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от 24 декабря
2007 года № 197�оз "О государственной социальной помощи и
дополнительных мерах социальной помощи населению Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры" в части дополнения в
перечень экстремальных жизненных ситуаций, а именно:

� необходимость оплаты расходов, понесенных многодет�
ными семьями и семьями, находящимися в социально опасном
положении, на приобретение автономных дымовых пожарных
извещателей в жилые дома или жилые помещения в многоквар�
тирных домах, в которых они являются собственниками, � одно�
кратно в размере фактически понесенных затрат на приобре�
тение одного или нескольких автономных дымовых пожарных
извещателей, но не более 2 000 рублей. Указанная помощь ока�
зывается вне зависимости от среднедушевого дохода семьи, при
условии проживания в автономном округе не менее 10 лет.

За консультацией обращаться по адресу: г. Мегион, ул.
Новая, 2, каб. 102. Телефон: 2�10�82. График работы: понедель�
ник с 9.00 до 18.00. Вторник�пятница с 9.00 до 17.00. Обеден�
ный перерыв с 13.00 до 14.00.

Т.А. МАСЛЕННИКОВА, начальник
управления социальной защиты населения,

опеки и попечительства по городу Мегиону

Пневмония и ОРВИ
ОСТРЫЕ респираторные инфекции являются одними из са�

мых распространенных инфекционных болезней и имеют се�
зонность. Больше всего случаев заболеваемости отмечается в
период с сентября�октября по март. Заразиться можно воздуш�
но�капельным путем (при чихании, кашле, близком разговоре)
либо нередко встречается заражение при прямом контакте с
возбудителем или с предметами носителя инфекции.

Сезонность таких заболеваний связана с рядом факторов: по�
нижение температуры воздуха, снижение солнечной активности,
ослабление иммунной системы и увеличение времени, проводи�
мого в закрытых помещениях, так как дети возвращаются в школы
и детские сады, а взрослые в офисы и на рабочие места, что и на�
блюдается на сегодняшний день.

Пневмония, или воспаление лёгких (Pneumonia), � вариант
острой респираторной инфекции, поражающей лёгочную
ткань.

Она может быть как самостоятельно развившимся заболева�
нием, так и стать осложнением других инфекционных заболева�
ний верхних дыхательных путей. Причиной развития пневмонии
могут быть бактерии, вирусы и грибки.

На сегодняшний день пневмония диагностируется легко, лече�
нию поддается, так как существуют различные антимикробные, про�
тивовирусные препараты. Все зависит от своевременности начала
лечения и соблюдения пациентом всех рекомендаций врача.

С целью профилактики рекомендуется избегать места боль�
шого скопления людей без острой необходимости, повышать свой
иммунитет, соблюдая здоровый образ жизни, а также ношение
масок, дабы защитить органы дыхания.

При появлении признаков ОРВИ необходимо незамедли�
тельно обратиться за медицинской помощью в БУ "МГБ":

Если заболел ребенок: в рабочее время с 8.00 до 19.00 �
кабинет неотложной помощи детской поликлиники по адресу:
улица Нефтяников, 18/10.

При тяжести проявленных симптомов заболевания вызвать
врача на дом по следующим номерам телефонов:

8 (346) 433�18�09;
8 (346) 433�96�28;
8 (346) 433�15�00.
Взрослым: обратиться в фильтр�бокс самостоятельно по ад�

ресу: улица Заречная, 6 (красное крыльцо). При тяжести прояв�
ленных симптомов заболевания звонить в call�центр по номеру
телефона 112 или 8 (34643) 3�32�44, 8 (34643) 3�71�21. Вам бу�
дет назначен выезд врача на дом.

В нерабочее время и детям, и взрослым обращаться в при�
емный покой инфекционного корпуса по адресу: улица Нефтя�
ников, 18/8.

Н.Р.  ХАФИЗОВА, заведующий
эпидемиологическим отделом

БУ "Мегионская городская больница"

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 25.11.2024 г. № 2225

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРОЕКТА ПЛАНИРОВКИ
И ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ

КАДАСТРОВОГО КВАРТАЛА 86:19:0010302
ГОРОДА МЕГИОНА

В соответствии со статьями 42, 43, 45, 46 Градостроительного ко�
декса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003
№131�ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправле�
ния в Российской Федерации", уставом города Мегиона, на основании
постановления администрации города Мегиона от 26.06.2024 №1319 "О
подготовке проекта планировки и проекта межевания территории кадас�
трового квартала 86:19:0010302 города Мегиона", протокола обществен�
ных обсуждений от 15.11.2024, заключения о результатах общественных
обсуждений от 18.11.2024:

1.Утвердить:
1.1.Проект планировки территории кадастрового квартала

86:19:0010302 города Мегиона, согласно приложению 1 к настоящему
постановлению;

1.2.Проект межевания территории кадастрового квартала

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.
Приложения к постановлению размещены на официальном сайте

газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

86:19:0010302 города Мегиона, согласно приложению 2 к настоящему
постановлению.

2.Управлению общественных связей администрации города Ме�
гиона (О.Л.Луткова) опубликовать в течение 7 (семи) дней настоящее
постановление в газете "Мегионские новости" и разместить на офи�
циальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города Е.В.Кирпикова.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 25.11.2024 г. № 2226

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРОЕКТА ПЛАНИРОВКИ
И ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ

КАДАСТРОВОГО КВАРТАЛА 86:19:0010303
ГОРОДА МЕГИОНА

В соответствии со статьями 42, 43, 45, 46 Градостроительного
кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003
№131�ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправле�
ния в Российской Федерации", уставом города Мегиона, на основании
постановления администрации города Мегиона от 17.07.2024 №1485
"О подготовке проекта планировки и проекта межевания территории
кадастрового квартала 86:19:0010303 города Мегиона", протокола
общественных обсуждений от 15.11.2024, заключения о результатах
общественных обсуждений от 18.11.2024:

1.Утвердить:
1.1.Проект планировки территории кадастрового квартала

86:19:0010303 города Мегиона, согласно приложению 1 к настоящему
постановлению;

1.2.Проект межевания территории кадастрового квартала
86:19:0010303 города Мегиона, согласно приложению 2 к настоящему
постановлению.

2.Управлению общественных связей администрации города Ме�
гиона (О.Л.Луткова) опубликовать в течение 7 (семи) дней настоящее
постановление в газете "Мегионские новости" и разместить на офи�
циальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города Е.В.Кирпикова.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 25.11.2024 г. № 2227

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРОЕКТА ПЛАНИРОВКИ
И ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ

КАДАСТРОВОГО КВАРТАЛА 86:19:0010304
ГОРОДА МЕГИОНА

В соответствии со статьями 42, 43, 45, 46 Градостроительного
кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003
№131�ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправле�
ния в Российской Федерации", уставом города Мегиона, на основании
постановления администрации города Мегиона от 17.07.2024 №1484
"О подготовке проекта планировки и проекта межевания территории
кадастрового квартала 86:19:0010304 города Мегиона", протокола об�
щественных обсуждений от 15.11.2024, заключения о результатах об�
щественных обсуждений от 18.11.2024:

1.Утвердить:
1.1.Проект планировки территории кадастрового квартала

86:19:0010304 города Мегиона, согласно приложению 1 к настоящему
постановлению;

1.2.Проект межевания территории кадастрового квартала
86:19:0010304 города Мегиона, согласно приложению 2 к настоящему
постановлению.

2.Управлению общественных связей администрации города Ме�
гиона (О.Л.Луткова) опубликовать в течение 7 (семи) дней настоящее
постановление в газете "Мегионские новости" и разместить на офи�
циальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города Е.В.Кирпикова.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈÅ
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“Через тернии к звездам”

Знак ГТО лучшим

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!
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Серебро и бронза армрестлинга

26 НОЯБРЯ состоялась церемония награждения
золотым знаком отличия Всероссийского физкультур�
но�спортивного комплекса "Готов к труду и обороне",
сообщает госпаблик МАУ ДО "СШ "Юность". В приказ
Министерства спорта России № 23 НГ от 31.01.2024 "О
награждении золотым знаком отличия Всероссийско�
го физкультурно�спортивного комплекса "Готов к труду
и обороне" вошли граждане, успешно выполнившие
нормативы ГТО в IV квартале 2023 года. Среди награж�
денных: Чабин Владимир Анатольевич, Байгулов Ми�
хаил Николаевич, Шевченко Вадим Владимирович,
Обухов Вячеслав Петрович, Хасанова Разилия Гизза�
товна, Абудалипова Ляйсан Илдаровна.

Также 25 ноября состоялось вручение удостоверений
и знаков отличия комплекса ГТО воспитанникам МБДОУ
ДС "Белоснежка". Награды получили дошкольники, кото�
рые успешно выполнили нормативы ГТО и отмечены в
приказах о награждении знаками отличия по итогам чет�
вертого квартала 2023 года. Поздравляем ребят с получе�
нием долгожданных знаков отличия ВФСК "Готов к труду
и обороне" и желаем дальнейших спортивных успехов!

Знак ГТО символизирует стремление к здоровому
образу жизни, физическому совершенствованию и
патриотизму.

ВСЕРОССИЙСКИЕ соревнования по армрестлингу
"Кубок Урала" проходили в Екатеринбурге. Турнир собрал
около 200 спортсменов из более чем 10 команд. Сборная
команда Югры заняла второе общекомандное место, за�
воевав семь наград различного достоинства. В составе
команды среди победителей � спортсмены из Мегиона:
Смирнова Анна заняла 2 место (весовая категория 65 кг),
Абудалипова Ляйсан � 3 место (весовая категория 55 кг).

С 21 ПО 24 ноября в городе Нягани состоялся реги�
ональный фестиваль спорта "Через тернии к звёздам"
среди людей с инвалидностью Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры. В фестивале спорта принима�
ли участие команды из 11 муниципальных образований.
Город Мегион представляли спортсмены МАУ ДО
"Спортивная школа "Вымпел" и члены Мегионской го�
родской организации "Всероссийское общество инва�
лидов". Участники состязались в творческом конкурсе, в
соревнованиях по дартсу, в играх джакколо, корнхол, но�
вус, шаффлборд, а также в разгадывании кроссворда.

По итогам фестиваля в личном зачете места рас�
пределились следующим образом:

� в дисциплине джакколо � 2 место � Астанова Роза;
� в дисциплине дартс � 3 место � Назырова Ольга.
Поздравляем участников и тренеров�преподава�

телей Мулявину Евгению Викторовну, Мотунову Алёну
Сергеевну с успешным выступлением на фестивале и
желаем им новых побед!

24 НОЯБРЯ в Мегио�
не состоялся парад откры�
тия чемпионата и первен�
ства Ханты�Мансийского
автономного округа �
Югры по спортивной акро�
батике. Около 300 спорт�
сменов из двенадцати му�
ниципалитетов приехали,
чтобы принять участие в
соревнованиях и побо�
роться за возможность
стать частью сборной, ко�
торая будет выступать на
первенстве Уральского
федерального округа.

Спортивная акробатика
� это невероятно зрелищ�
ный вид командного спорта.
Спортсмены, работая вме�
сте, сочетают в своем выс�
туплении грацию и силу. Но
помимо физической подго�
товки, они активно развива�
ют координацию, баланс и
точность. Ведь каждое уп�
ражнение должно быть ис�

полнено идеально, в ином
случае теряются драгоцен�
ные баллы. За выступления�
ми внимательно наблюдали
судьи из разных городов
Югры и президент Федера�
ции спортивной акробатики
Ханты�Мансийского авто�
номного округа Андрей Ка�
ленский.

� Соревнования пора�
жают своим масштабом,
ведь из двадцати двух му�
ниципалитетов приехали и
участвуют двенадцать. От�
мечу, что Мегион является
одним из пяти городов в
Югре, в котором в начале
80�х годов начали разви�
вать акробатику. Рад, что и
сегодня здесь проводятся
масштабные соревнования
на высоком уровне, � ска�
зал Андрей Викторович.

Также с приветствен�
ным словом к мегионским
спортсменам и гостям об�

ратился глава города Ме�
гиона Алексей Петриченко.

� Спортивная акроба�
тика � это вид спорта, ко�
торый воспитывает по�на�
стоящему сильных людей
не только физически, но и
духовно. Всем участникам
соревнований желаю, что�
бы всё прошло на высоком
организационном уровне.
А каждому из спортсменов
� победы. Отдельно хочу
выразить благодарность
организаторам за прове�
дение такого масштабного
мероприятия, � отметил
Алексей Владимирович.

Соревнования длились
несколько дней, в каждый из
которых нужно было выпол�
нить определенные упраж�
нения. Сначала баланс, а
потом силовые элементы,
рассчитанные на броски и
вращения. Последний день
самый насыщенный � нужно
скомбинировать все упраж�
нения и набрать наиболь�
шее количество баллов. То,
как это сделать, выбирают
тренеры и спортсмены. Кто�
то делает упор на сложность
упражнений, а другие кон�
центрируются на совершен�
стве и чистоте исполнения.

� Мы в первую очередь
оттачиваем движение и
технику. В основном акцент
делаем на втором, чтобы в
будущем двигаться даль�
ше. Соревнования прой�
дут, а техника останется, �
делится спортсмен из
Нижневартовска Алек�
сандр Шмаков.

В завершение соревно�
ваний были объявлены по�
бедители и призеры.

Три дня длилась упор�
ная борьба на помосте, и в
результате места на пьеде�
стале в командном первен�
стве распределились сле�
дующим образом:

� 1 место � Урай;
� 2 место � Нижневар�

товск;
� 3 место � Нефтеюганск;
� 4 место � Мегион.
В командном чемпио�

нате Мегион занял 2 мес�
то, уступив Нижневартовс�
ку, на 3 месте � город Урай.

Спортсмены из всех му�
ниципалитетов показали вы�
сокий уровень подготовки и
мастерства, выиграли лишь
лучшие из лучших. Чемпио�
нат и первенство Ханты�
Мансийского автономного
округа � Югры по спортив�
ной акробатике стали насто�
ящим праздником спорта.
Соревнования не только вы�
явили лучших спортсменов,
но и показали, что акробати�
ка продолжает развиваться
и привлекать новых участни�
ков. После долгого переры�
ва в Мегионе подобных мас�
штабных мероприятий в
этой сфере не было уже во�
семь лет. Город продолжит
принимать участие и орга�
низовывать подобные со�
ревнования, чтобы популя�
ризировать такой зрелищ�
ный вид спорта.


